5深中だより

礼文町立香深中学校

0163-86-2021 kachu@educet.plala.or.jp

令和5年3月24日 第 13号

~ しっかりと成長した姿で 次のステージへ旅立つ ~ 第76回卒業証書授与式



3月11日(土)、令和4年度卒業証書授与式を挙行 いたしました。

卒業生一人一人が卒業証書を受け取り、決意の言葉を 述べ、保護者に感謝の花束を贈りました。決意の言葉に は感謝の気持ちと、今後の生活へのしっかりとした思い が込められていました。

来賓の参加を最小限とさせていただいた以外は、コロ ナ禍前とほぼ同じスタイルで実施することができまし た。参加者の祝福や感謝の気持ちがあふれる中、卒業生 は堂々と胸を張り、学び舎を巣立っていきました。次の ステージでの更なる活躍を期待しています。









「感動に感謝」

校長 大谷 智昭

人は様々なことに心を動かされるものです。そして、感動する(心が動く)ことで、何か行動を起こすきっかけにな ることがほとんどではないでしょうか。では、人はどんなことに感動するのでしょうか。ちょっと、私の場合を考えて みましたので、この場をお借りしてお話しします。

私の場合、まずは人が自分自身の課題を克服するために努力をしている姿に感動します。人間は多かれ少なかれ一生、 様々な課題と向き合ってかなければなりません。結果はどうあれ、その時に真剣に努力をしている人の姿はやはり人を 感動させるものです。

二つ目は仲間と何かを創り上げようと協力する姿です。人は一人では生きていくことができません。他者との信頼関 係をしっかりとつくり、新たなものを生み出していくことには大きな価値があり、人を感動させるものです。

そして最後に何かに挑戦しようとする姿です。新しいことにチャレンジすることは勇気のいることです。ものごとに は必ず始まりがあります。誰かが困難に立ち向かい挑戦したことで、道が切り拓かれていくものです。そして、その勇 気は多くの人を感動させるものだと思います。

ところで、令和4年度を振り返り、私はみなさん方一人ひとりがたくさんの感動をくれたと感じています。自分自身 の課題に向き合い、悩みながらも真剣に努力をする様子。また、様々な活動で仲間と何かを創り上げようとぶつかりな がらも協力する姿。そして、最後まであきらめずに挑戦してみようとする勇気。一人ひとり見せてくれた場面は違いま すが、一年間、みなさんのおかげで多くの感動をいただきました。そして、みなさんにはそのことに自信を持って欲し いと感じています。ただし、みなさんの中には、まだまだ満足していない人がいるかもしれませんが、まずは一人ひと りが自分自身の取り組みをしっかりと評価して、一年間で成長できた自分に自信をもって欲しいと思っています。

さあ、今日で令和4年度の香深中学校、すべての教育活動が終了しました。新しい年度はすぐに始まります。香中生 一人ひとりが新たな課題に立ち向かい、挑戦しようとする意欲を持ってスタートできることを楽しみにしています。

最後になりますが、3年目となったコロナ禍の中での教育活動でしたが、生徒のがんばりはもちろん、保護者の皆様、 地域の皆様のご協力をいただき、無事に終了できましたことにお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

感謝の気持ちをしっかりと伝えた! ~3年生をおくる会~

卒業式を間近に控えた8日、「3年生をおくる会」が開催されました。1年生の男女逆転ソーランや2年生のバンド演奏などの有志発表、生徒企画係による「UNO」「逃走中」、記念品贈呈係から卒業生へのプレゼント(3年生それぞれのイメージカラーのハンカチ、アルバム)、サプライズで3年生から1,2年生へのプレゼントなど、楽しく盛り上がった会で、卒業生への感謝の気持ちをしっかりと伝える事ができました。





定年退職により礼文島を離れることになりました。香深中では、何でも頑張る思いやり溢れる生徒達と真剣に生徒と向き合う教職員、協力を惜しまない保護者地域の皆様という、恵まれた環境の中で過ごすことができました。教職生活最後の学校が香深中で本当に幸せでした。3年間ありがとうございました。

岡田 時行 教頭 定年退職 旭川市へ

4月の行事予定

- 7日(金) 着任式・始業式
- 8日(土) 入学式 1年保護者懇談会
- 10日(月) 振替休業日(4/8分)
- 11日(火) 二計測・視聴力検査 1年知能検査 新入生オリエンテーション
- 12日(水) 職員会議 3年保護者懇談会
- 13日(木) 町研総会
- 14日(金) 学力テスト①(全学年) 局活動 2年保護者懇談会
- 17日(月) 家庭訪問(~21日) 1年 CRT テスト PTA 役員会①
- 18日(火) 全国学力•学習状況調査
- 20日(木) 内科検診
- 21日(金) 前期生徒総会
- 23日(日) 参観日·PTA総会
- 25日(火) 部活動保護者会(野球、バレー)
- 26日(水) 部活動保護者会(卓球)
- 27日(木) PTA 教養厚生委員会
- 28日(金) 尿検査(1次) 交通安全学活
- 29日(土) 昭和の日

令和5年度 入学式について

※入学式につきましては、卒業式同様、人数縮減の上で、町内 小中学校で統一して実施致します。

日時 4月8日(土) 9:30~ ※10:20終了予定

- □参列 新入生、新入生家族、在校生、教職員、来賓
- □来賓 町代表、教育委員会代表、教育委員、PTA会長
 - ・生徒及び教職員は、式全体を通じマスク着用なしで参加
 - · 学校長式辞、祝辞(教育委員会、PTA会長)
 - ・国歌は歌詞入りCD ・祝電・祝文披露
 - ・新入生誓いの言葉、歓迎の言葉 ・教職員紹介

上記の内容で実施いたします。ご理解・ご協力の程お願い申 し上げます。

お世話になりました

∼賦問職員投資へ



船が怖くて涙目になりながら礼文に向かった4年前、こんなにも幸せな4年間を過ごさせてもらえるとは想像もしていませんでした。毎日、生徒と関わるすべての日々が楽しく、この地で学んだことや感じたこと、経験してきたことは、私の大切な宝物です。礼文で出会い、関わってくださった皆様、本当にありがとうございました。

阿部 香奈子 教諭 稚内市立稚内東中学校へ



初めて島に来たときは、不安とわくわく感でいっぱいでしたが、香深中学校の生徒に会ってすぐに、わくわくする気持ちで満たされたことを覚えています。礼文の子どもたちから学んだこと、楽しかった思い出、関わってくださった皆さんとの出会いは忘れません。3年間、本当にお世話になりました。

小山田 絢音 教諭 枝幸町立枝幸中学校へ



香深井小学校での2年、香深中学校での2年、ありがとうございました。初めての中学校で緊張しましたが、生徒のあたたかさ、優しさに何度も救われました。保護者、地域の皆さまも公私共に大変お世話になりました。礼文で経験させていただいたこと、思い出は一生忘れません。4年間ありがとうございました。

増田 彩花 養護教諭 退職 埼玉県採用教員に

□転出のお知らせ

ご家族の転居に伴い、下記の生徒が転出することとなりました。転出先でもこれまで学んだことを生かし、元気に活躍して下さい。

1年 瀬戸 咲帆さん(紋別市へ)

1年 宗形 咲希さん (豊頃町へ)